schöpferischer geistig-kultureller Betätigung, wodurch sich ihre eigene Persönlichkeit formt.

Bei der weiteren Gestaltung des sozialistischen Bildungswesens kommt es darauf an, die Jugend zu bewußten Erbauern des Sozialismus, zu würdigen Erben und Fortsetzem des Werkes ihrer Väter zu erziehen. Jede Generation von Revolutionären hat ihre historischen Aufgaben zu meistern,, und sie muß dafür — aufbauend auf den reichen Erfahrungen der älteren Generation — neue schöpferische Lösungen finden. Wir begrüßen es sehr, daß viele junge Menschen sich die historischen Erfahrungen aus dem revolutionären Kampf der Arbeiterklasse und beim Aufbau des Sozialismus aneignen, in die Gesetze der. gesellschaftlichen Entwicklung eindringen und den sozialistischen Aufbau aktiv mitgestalten. Die Partei und die gesellschaftlichen Kräfte sollten ihnen dabei alle Hilfe und Unterstützung geben.

Vor den Pädagogen steht die Aufgabe, gemeinsam mit anderen Gesellschaftswissenschaftlern die Theorie und Praxis der allseitigen Bildung des Menschen weiter auszuarbeiten.

Es wird erforderlich sein, auf der Grundlage des Gesetzes über das einheitliche sozialistische Bildungssystem und der Prognose der weiteren gesellschaftlichen Entwicklung folgende Probleme tiefer auszuarbeiten:

- die Vermittlung eines festen Grundlagenwissens in den entscheidenden Bereichen von Natur und Gesellschaft;
- die Herausbildung einer breiten geistigen Befähigung, insbesondere der Fähigkeit, sich selbst neue Kenntnisse anzueignen, die Hilfsmittel der geistigen Arbeit zu gebrauchen, sowie der Fähigkeit, wissenschaftliche Erkenntnisse in der praktischen Tätigkeit bewußt anzuwenden;
- die Entwicklung von k\u00f6rperlichen F\u00e4higkeiten durch K\u00f6rperkultur und Sport und vormilit\u00e4rische Ausbildung;
- die Vermittlung musisch-ästhetischer Kenntnisse und Fähigkeiten und die Formung des Bedürfnisses, sich selbst geistig-kulturell zu betätigen;
- die Bildung von Spezialkenntnissen und speziellen F\u00e4higkeiten auf einem Gebiet des Lebens, in einem Beruf, die erweiterungs- und erg\u00e4nzungsf\u00e4hig sein m\u00fcssen.

Schließlich sind auch solche Fähigkeiten und die Bereitschaft zu entwickeln, sich an der Planung und Leitung der Gesellschaft sowohl in der Produktion als auch in den anderen Bereichen zu beteiligen.

Im entwickelten gesellschaftlichen System des Sozialismus entstehen neue Bedingungen für die gesellschaftliche und persönliche Entwicklung